

MENSAJE DE LA SECRETARÍA DE ASUNTOS EDUCATIVOS Y CULTURALES DEL COLEGIO MÉDICO DE HONDURAS



Es un honor y orgullo como Presidenta del Centro Nacional de Educación Médica Continua (CENEMEC) darles la más cordial bienvenida al máximo evento científico que patrocina el Colegio Médico de Honduras, en su LVII edición. La ciudad puerto de La Ceiba será la sede que facilitará tan magno evento, al recibir con su acostumbrada hospitalidad a todo el gremio médico e invitados especiales e internacionales.

El carácter multidisciplinario del Congreso Médico Nacional cumple su objetivo, al desarrollar el tema “Medicina Integral Retos y Desafíos”, fortaleciendo así nuestra visión de concebir al paciente como un todo y un ser humano integral. Es de mucha satisfacción promover, desde esta Secretaría de Asuntos Educativos y Culturales, ésta concepción humana de la medicina ya que nos invita a fomentar el apostolado de la medicina.

Asimismo, quiero expresar mi agradecimiento a la actual Junta Directiva por todo el apoyo brindado y mi reconocimiento al esfuerzo, dedicación y empeño que el Comité Organizador ha puesto, para brindarles un evento de alta calidad científica y cultural.

En especial, destacar la labor realizada por el Comité Científico y el Consejo Editorial de la Revista Médica Hondureña, al impulsar la presentación de Trabajos Libres para fomentar la investigación científica en beneficio de la academia, de la población y de nuestro país.

Agradezco a Dios la oportunidad de servir en ésta Secretaría, con la convicción que con la realización de este LVII Congreso Médico Nacional podamos contribuir al desarrollo de la Educación Médica Continua, propiciar las relaciones culturales, académicas, gremiales y amistosas entre los y las colegas nacionales e internacionales.

Dra. Mayra Carolina Ochoa
Secretaria de Asuntos Educativos y Culturales
Colegio Médico de Honduras